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O Ano Novo chegou e, com ele, vem a esperança dos taguatinguenses por uma cidade
melhor e mais evoluída. Afinal, Taguatinga se tornou metrópole de uma região que envolve
mais de um milhão e meio de pessoas. O Governo do Distrito Federal tem dois importantes e
aguardados projetos para executar: o túnel viário, que irá passar pelo centro de Taguatinga; e a
ocupação do Centro Administrativo do GDF, que está pronto desde o fim de 2014. O
governador Ibaneis Rocha tem trabalhado para que essas metas sejam cumpridas o mais
rápido, pois são planos que se arrastam pelo GDF há anos. A equipe de reportagem do
JORNAL SATÉLITE está acompanhando estes e outros projetos para Taguatinga e também
espera que em 2020 a cidade tenha excelentes novidades. Neste ano, que inicia hoje, o jornal
comunitário mais antigo do Brasil completará 54 anos de total dedicação à Taguatinga e deseja
à todos os nossos leitores um 2020 repleto de saúde, prosperidade, novas histórias e boas
notícias. Feliz Ano Novo!!!
Texto: Francisco Welson Ximenes
Foto: Getúlio Romão
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